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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1 基山町全体の平均年齢はいくつか？

具体的な数値は分からないが、資料からも分かるとおり、かな
り高い。
また、高齢化率は現在約２９％だが、若い方が基山に多く転入
していることもあり、これから大きく上昇することは無いと思わ
れる。ただし、一人暮らしの高齢者世帯率は１５年後には全国
トップレベルになることが予想されるので、これから一人暮らし
の高齢者対策を考えていかなけれならないと考えている。

⇒本年4月1日現在の基山町全人口の平均年齢は47歳。

福祉 町長 福祉課

2

三国・丸林線と国道３号線との交差点のところだが、踏切から３号
線までの道は延長できないのか。
２台ぐらいしか車が止めれず、不便である。

延長することはできない。ただし拡幅工事を行うので離合はし
やすくなると思う。

まちづくり 建設課工務係長 建設課

3

城戸インターの福岡方面からの降口までの途中に田があるので、
田までは下からも車が通行できる状態である。昔は田の入口の上
に一時停止線があり、インターを降りて来た車のドライバーも一方
通行ではないと認識しやすかったが、今は線が消えており、車の離
合が危険な状態である。道路の色分けなどして欲しい。（要望）

回答なし（要望のため）

⇒道路が狭いため注意看板設置や道路の色分けをしても車
の離合が危険なため、花壇を撤去して田に入るための道路を
整備できないか県道管理者と協議中。

まちづくり 住民課

4
基山町全体的に道路の白線が消えかかっているので、引き直して
ほしい。

毎年予算を計上して危険なところを優先して、引き直しを行っ
ている。

まちづくり 副町長 建設課

5
昨年都市計画の見直しの説明会があったが、その後の状況はどう
なっているのか。

県に線引き（調整区域と市街化区域）の撤廃を強く要望した
が、今の線引きが鳥栖・基山一体となってしているので、鳥栖
が合意すればできるとの回答でしたので、現在撤廃は難しい
状況である。
ただし、今、地区計画を利用して市街化区域に隣接した調整
区域の住宅開発ができないか検討している。

まちづくり 町長 定住促進課
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6
多目的グラウンド横のところが、去年の災害で崩れて今もブルー
シートで覆ったままだが、いつ直すのか。

今検討をしているところです。近々境界の確認をさせていただ
いて改めて協議をさせていただきたい。

まちづくり 建設課工務係長 建設課

7
基山ＰＡ付近にスマートインターを開発するとの話があったと思う
が、どうなったのか。

反対の声も根強く、「開発は考えていない」と町の見解として、
以前発表しているので、町主導では難しい。開発をしてほしい
との声があるなら、町民から陳情書などを挙げてほしいと考え
ている。
代替案ではないですが、現在高速バスの乗場（上下線）の一
体化を検討している。

まちづくり 町長
産業振興課
定住促進課

8

１７区の西側にバイパスをまたいで６区に行ける橋があるが、けや
き台側がフェンスでふさがっていて通れないようになっている。フェ
ンスを撤去する予定はないのか。

橋は県の所有ですので、町では撤去できない。ただし事実関
係は確認する。

⇒当初は、けやき台地区の要望により歩行者通行止とした経
緯はあるが、県道管理者に確認したところ、地域住民の要望
があれば、開通可能。

まちづくり
町長

副町長
建設課工務係長

建設課

9
白坂久保田２号線が開通したら、コミュニティバスの基山ＰＡに停車
するルートに、城戸地区を廻るようなルートを追加できないか。

毎年１０月にルートの見直しを行っていて、今年の変更には間
に合わないが、来年の１０月に向けて、現在、基山ＰＡの近くに
バス停を設置できないか検討中である。
城戸地区を廻るには小さいバスを使う必要もあるかと思うので
併せて検討する。

まちづくり 町長 定住促進課

10
３０年前に行った基盤整備地区の水路が泥で塞がっている。どうに
かならないか。関係者も高齢になり自分たちで対処できない。

法定外公共物の水路なら、役場で管理しなくてはいけないが、
圃場整備で農業用水路として作っている場合は、関係者で管
理していただく必要がある。
ただし、事実関係がはっきりしていないので、まずはそこをはっ
きりさせて、その後利用者が管理しなくてはならないとなった場
合は、どのような補助があるかなどを提案できればと思う。

まちづくり
町長

副町長
建設課工務係長

建設課
産業振興課
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11

先日の大雨の時、白坂上のけやき台から３号線に下る道で、けやき
台の入り口付近にある溜桝の蓋が雨水で浮き上がり、砂が流入し、
その砂が溜桝から下流の道路の側溝から溢れて、道路が泥水で浸
水している。どうにかならないか。

以前からそういう状況だと聞いているので、７月１６日にくらし
の安心・安全と一緒に現地を見にいった。その時は雨が降っ
たら確認しますとの事だった。（区長）
先日の大雨もかなりの雨量でしたので、そういう現象もでてくる
と思うので、現場を確認させていただきたい。

⇒今後、年２回程度は溜桝の泥を取り除く作業をするので、浸
水は無くなるものと考える。

まちづくり
副町長

総務企画課長
建設課工務係長

建設課

12
うそん谷線の道路沿いの川の両岸が去年の大雨でえぐれているの
で、一度確認してほしい。

現地確認して写真も撮っている。今後の対応として災害復旧と
して補助申請できないか検討している。

まちづくり 建設課酒井係長 建設課

13
災害復旧のためとはいえ、私道を大型の車両が通るときは、一言
地権者に了承を取ってほしい。

申し訳ありません。今後気を付けたい。 その他 建設課工務係長 建設課

14 うそん谷線の道路幅が狭いので、側溝に蓋をしてほしい。
予算との兼ね合いがありますので、中々すぐ対策するとは言
えないが、検討事項には挙げておく。

まちづくり 町長 建設課
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